
EXEMPLAR 01 ATA DA CENTtSIMA QUADRAGtSIMA
PRIMEIRA (141a. ) REUNIAo DA CO
MISSAO DELIBERATIVA DA COMIS 
SAO NACIONAL DE ENERGIA NUCLE
AR. REALIZADA EM 11 DE JUNHO 
DE 1964, COM INfCIO As 10:30 HORAS
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Aos onze dias do mês de junho de mil novecentos e ses-

senta e quatro, às dez horas e trinta minutos, realizou-se, na sede da Comissão Nacio-

nal de Energia Nuclear, à Avenida Almirante Barroso, número oitenta e um, segundo

andar, a Centésima Quadragésima Primeira Q4la. ) reunião da COMISSÃO DELIBERATI

VA da coMISSAo NACIONAL DE ENERGIA NUCLEAR, sob a Presidência do Professor

LUIZ CINTRA DO P.ijA.DO, com a presença dos Senhores Membros, Professor FRAN-

CISCO JoAo HUMBERTO MAFFEI, Professor FRANCISCO DE ASSIS MAGALHAES-

GOMES, Professor JONAS CORREIA SANTOS e o Doutor LUIZ RENATO CARNEI,
RO DA SILVA CALDAS. Antes da abertura da Sessão, tinha havido a solenidade de

posse dos novos Membros da Comissão Nacional de Energia Nuclear designados-

pelo Senhor Presidente da República. Professor JONAS CORREIA SANTOS e Dou

tor LUIZ RENATO CARNEIRO DA SILVA CALDAS" tendo sido lidos. na ocasião.. p!.

lo Senhor Presidente. os respectivos Têrmos de Posse que foram devidamente as-

ainados. Iniciada a Sessão o Senhor Presidente frisou a necessidade de serem exa-

minados düerentes assuntos da alçada da Comissão Deliberativa" apontando como de

maior urgência os seguintes: 1) - Revisão dos programas da Comissão e de seus respe.s.

tivos órgãos de execução; 2) - Orçamento da CNEN no presente exercício - reformula-

ção no que concerne à distribuição das verbas orçamentárias" em virtude do Plano de

Contenção; 3) - Modificação na Proposta Orçamentária relativa ao exercício de 1965 "
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ATA da Centésima Quadragésima Primeira (14la. ) Reunião da Comissão Deliberativa da
Comissão Nacional de Energia Nuclear, realizada em li de junho de 1964, com intcio às
10:30 horas.

cujo estudo já fôra elaborado quando da gestão do Ceio Arthur Mascarenhas Façanha co-

mo Presidente da CNEN. O Sr. Presidente referiu-se também às Atas referentes às

reuniões passadas da Comissão Deliberativa.. que precisam ser regularizadas mediante
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a assinatura pelos responsáveis. Esclareceu que, para dar maior rapidez ao an -

damento' dos trabalhos desejava apresentar oficialmente a sua sugestão no sentido
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de que.. na medida do possível, fôssem 08 assuntos estudadoB pela Comissão Delibe -

rativa sob a forma de "Grupo de Trabalho 11 .. devendo-se entretanto, incluir nas A -

tas, as soluções adotadas, os pontos importantes das discussões, nos casos em que

isso fôsse julgado oportuno, bem como as ressalvas ou declarações que fôssem so1ici~

das pelos Membros da Comissão Deliberativa. Comunicou ter sido aberta uma inves -

tigação na CNEN, eni deconrência à vitória da Revolução, como havia acontecido, de

modo geral, em todos os órgãos governamentais. O Grupo encarregado de proceder à

investigação havia s ..bmetido ao Govêrno um relatório secreto que o Presidente ia com~

nicar aos outros quatro Membros da Comissão Deliberativa em Sessão igualmente 8ecre

ta. A seguir, renovou a expressão de sua satisfação em estar incluido na Comissão De

liberativa da CNEN, externando o seu propósito de procurar servir à coletividade, pró-

pósito êste que já tivera a oportunidade de manifestar quando de sua posse em Brasília,

em audiência com Sua Excelência o Presidente Humberto de Alencar Castello Branco e

quando da solenidade de transmissão do cargo feita pelo Cel. Façanha, na sede da CNEN.

Foi dada a palavra ao Prof. Magalhães Gomes. que, externou a sua satisfação em po-

der contar a CNEN com o Prof. Cintra do Prado na qualidade de Presidente, com o qual

se congratulou, bem como com os outros componentes da Comissão. Em seguida, fêz
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sentir a necessidade de a Comissão apresentar aos antigos Membros, Prof. Marcello
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ATAda Centésima Qimdragésima Priméira (l41a.) Reunião da Comissão Deliberativa da
Comissão Nacíonal de Energia Nuclear.. realizada em 11 de junho de 1964. com início às
10:30 horas.

Damy de Souza Santos .. Engenheiro Carlos Molinari Cairoli.. e Prol. José Israel Vargas

os seus agradecimentos pela competência. dedicação e energia com que serviram à Co-

missão. Posteriormente fêz uso da palavra o Prof. Maffei que. endossando a auges

tão espoS'ada pelo Prof. Magalhães Gomes. exprimiu a sua satisfação em continuar a

ciou-se finalmente o Pro!. Jonas, prevalecendo-se da oportunidade para demonstrar o

lientou, ainda, o fato de.. na eventualidade de acusações de qualquer desorientação por

ao desenvolvimento da Comissão. Exprimiu ainda a sua satisfação em ter por compa-

nheiros de trabalho pessoas tão ilustres dentro do cenário científico do Brasil. Pronun-

UsandoComissão realmente, mas a uma série de fatos independentes de sua vontade.

seu agradecimento pela confiança de que fôra alvo por parte do Govêrno Revolucio~rio,

reconduzindo-o a Membro da CNEN. Apresentou, em seguida, o seu apôio à manifes -

bro da CNEN, à qual,envidaria o máximo de suas possibilidades visando a:'I progresso e

servir à CNEN. sob a direção do Prof. Cintra do Prado.. com o qual já vinha colaboran-

Govêrno da República pela confiança em si depositada, conduzindo-o à posição de Mem-

parte da CNEN, durante a gestão de todos os seus ex-Presidentes, dever-se isso não à

do há vários anos, não sômente no setor da energia atômica, como em vários outros. Sa_

da palavra o Dr. Calóas aproveitou a oportunidade para externar o seu agradecimento ao
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tação defendida pelo Prof. Magalhães Gomes em relaçào ao agradecimento a ser feito

aos ex-Membros anteriormente mencionados, e com os quais já tivera a oportunidade de

trabalhar conjuntamente, verificando sempre dedicação e eficiência no trato dos traba 

lho~ pertinentes à Comissão. Não tendo nenhum dos Senhores Membros outra partici -

pação a fazer, retirou-se da sala a Secretária, Sania Maria Corrêa Maranhão, continu
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ATA da Centésima Quadragésima Primeira (l4la.) Reunião da Comissão Deliberativa da
Comissão Nacional de Energia Nuclear. realizada em 11 de junho de 1964, com Wcio :''8
10:30 horas.

continuando os Senhores Membros reunidos. No decurso dessa fase de seus trabalhos.

a Comissão Deliberativa passou em revista os vários assuntos ou processos que já ha -

viam sido anteriormente encaminhados, por despacho" à sua consideração, e procurou -

estabelecer, inicialmente, uma ordem de prioridades para tratar dos mesmoS. Estabe

e pelos Senhores Membros presentes.

mais havendo a tratar foi encerrada a Sessão às 12:30 horas, do que para constar, foi la.

vrada a presente Ata, que, após julgada conforme, vai assinada pelo Senhor Presidente

Nada

(Original) - Livro de Atas
(Cóp!a ) - Presidente da CNEN
(11 ) _ Prof. Francisco João Humberto Maffei
(11 ) _ Prof. Francisco de Assis Magalhães Gomes
(" ) - Prof. Jonas Correia Santos
(" ) - Dr. Luiz Renato Carneiro da Silva Caldas
(11 ) _ Presidência da CNEN.
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gentes, deixando as decisões para serem proferidas nas reuniões Bubsequentes.

DISTRlBUlÇAO:
I

lecida essa ordem. a Comissã'o discutiu genericamente o mérito dos assuntos mais ur-
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